

Pastikan Bersih dari Bangli, Satpol PP Sisir JLS Cilegon

CILEGON (IM)- Dinas Satuan Polisi Pamong Praja atau Satpol PP Cilegon menyisir kembali sejumlah bangunan liar (bangle) yang berada di atas trotoar sepanjang 0-3 KM Jalan Lingkar Selatan (JLS) Cilegon.

Kepala Bidang Penegakan Perundang-undangan pada Dinas Satpol PP Kota Cilegon, Mamat Rahmat, menyampaikan, penyesiran dilakukan untuk memastikan di atas trotoar sepanjang jalan 0-3 KM di JLS ini bersih dari bangunan liar.

“Sejak tanggal 22-23 itu kita melakukan pembongkaran bangunan liar di JLS, tapi ada beberapa yang katanya mau bongkar sendiri seperti maskot duren ini, jadi terpaksa hari ini kita bongkar semuanya,” katanya di sela pembongkaran, Rabu (24/4).

Dijelaskan Mamat, sebelum dilakukan pembongkaran pada tanggal 22 April 2024, pihaknya sudah melakukan teguran satu, dua dan tiga hingga dirinya memberikan woro-woro ke sejumlah pemilik bangunan liar di JLS.

“Sudah dikasih teguran, sudah dikasih woro-woro dan dikasih waktu untuk bongkar secara mandiri, tapi hari ini masih berdiri saja, makanya dengan terpaksa kita bongkar seluruhnya,” tegasnya.

Sementara itu, Kepala Disperindag Kota Cilegon, Andriyanti mengimbau, kepada para paguyuban khususnya para PKL agar bersama-sama berkomitmen menjaga untuk tidak lagi muncul-muncul lagi adanya bangunan liar dari para PKL.

“Kita kan sudah merelokasi dari 3 KM kesana, jadi sama-sama menjaga lah agar dari 0-3 KM JLS ini tidak ada lagi bangunan-bangunan liar dari PKL,” imbaunya.

Seperti diketahui, pembongkaran bangunan liar dari 0-3 KM dijalan tersebut selain melanggar Perda tentang PKL, keberadaan bangunan liar PKL tersebut menjadi penghambat bantuan dari pusat sebesar Rp67 miliar untuk perbaikan lanjutan JLS. ● pra

Pemkot Tangsel Tindak Pedagang di Pinggir Jalan Pasar Ciputat

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangsel mulai memberlakukan tindakan tegas kepada para pedagang yang masih berjualan di pinggir jalan Pasar Ciputat, tepatnya disepanjang Jalan Haji Usman.

Hal itu diungkapkan Wakil Wali Kota Tangsel, Pilar Saga Ichsan. Menurut Pilar, pihaknya tidak akan lagi berkompromi kepada para pedagang yang masih menjual di pinggir jalan.

“Saya sudah sampaikan, bahwa pedagang yang masih berdagang di bahu jalan, ambil saja barangnya sesuai dengan ketentuan, kita sudah ada aturan. Kita harus tindak tegas,” ujar Pilar, Rabu (24/4).

Menurut Pilar, tahun

ini Pemkot Tangsel kembali melakukan penataan Pasar Ciputat dengan memperbaiki jalan, membangun pedestrian, memperbaiki drainase dan lamlu penerangan di kawasan Pasar Ciputat.

“Para pedagang direlokasi sementara selama pembangunan itu dan kita carikan lagi tempat lain. Kita bukan menghilangkan tapi akan memindahkan ke aset kita yang memang cocok,” jelasnya.

“Memang tidaklah mudah menertibkan sesuatu yang berjalan berpuluh-puluh tahun. Perlu fokus, keuletan dan tekad untuk mengubah wajah Pasar Ciputat sehingga menjadi lebih tertata dan jauh lebih baik,” tambahya lagi. ● pp



IDN/ANTARA

PEMBANGUNAN TUGU NOL KILOMETER DI KALSEL

Tiga pekerja menyelesaikan pembangunan Tugu Nol Kilometer di kawasan wisata Siring Nol Kilometer, Banjarmasin, Kalsel, Rabu (24/4). Pemprov Kalsel membangun Tugu Nol Kilometer yang memuat makna Asmaul Husna berlantai 99 dengan anggaran Rp120 miliar, ditargetkan pada Agustus 2024 rampung dan menjadi ikon wisata yang bisa dinikmati masyarakat di Kalsel.

BRIN Hanya Buat Kehebohan dengan Menutup Jalan Raya Puspiptek

Kebijakan penutupan jalan tersebut sangat terburu-buru sehingga mendapat penolakan warga yang sangat besar, ungkap Anggota Komisi VII DPR RI, Mulyanto.

TANGSEL (IM)-

Komisi VII DPR RI turut menyoroti aksi unjuk rasa warga terkait penutupan Jalan Raya Puspiptek oleh Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN). DPR RI menilai, upaya BRIN menutup akses jalan yang menjadi penghubung Kota Tangsel dan Kabupaten Bogor itu sebagai tindakan yang terburu-buru dan hanya buat kehebohan di tengah kondisi politik nasional yang masih memanas.

“BRIN jangan bikin heboh dan menambah kebisingan baru di tengah kondisi politik nasional yang masih panas. Kebijakan penutupan jalan tersebut sangat terburu-buru sehingga mendapat penolakan warga yang sangat besar,” ungkap Anggota Komisi VII DPR

RI, Mulyanto dalam keterangan rilis yang diterima, Rabu (24/4).

Mulyanto mengatakan, seharusnya BRIN lebih dulu melakukan sosialisasi secara masif kepada masyarakat dan menjelaskan secara lengkap alasan penutupan jalan dan sudah menyiapkan pembukaan jalan alternatif baru dengan berkoordinasi dengan pemerintah setempat.

“Sebelum menutup jalan tersebut seharusnya sudah menyiapkan Jalan Provinsi yang baru dan siap pakai. Sudah juga berkoordinasi dengan baik dengan pihak provinsi yang bersangkutan, sehingga clear dapat dinyatakan oleh Pemda terkait bahwa tidak ada penutupan jalan provinsi, tetapi hanya pengalihan Jalan Provinsi

dari yang lama ke yang baru,” jelasnya.

Menurutnya, alasan BRIN menutup Jalan Raya Puspiptek bisa diterima, mengingat jalan tersebut menembus kawasan BRIN sebagai objek viral negara, di mana di dalamnya ada reaktor nuklir GA Siwabessy dan fasilitas riset strategis lainnya.

“Karena itu kami meminta BRIN untuk berkoordinasi dengan pihak Pemerintah Provinsi terkait status jalan provinsi tersebut, sehingga jelas bahwa yang terjadi adalah sekedar pengalihan jalan provinsi, bukan penutupan jalan provinsi,” tandasnya.

Penutupan Ditunda

Dari hasil mediasi Selasa kemarin, pihak BRIN yang diwakili Koordinator KST (Kawasan Sains dan Teknologi) BJ Habibie, Ana Herlina menyampaikan langsung hasil kesepakatan bersama dengan warga. Dia menegaskan bahwa tidak ada penutupan jalan.

“Saya putuskan hari ini bahwa tidak ada penutupan

jalan. Yang sekarang terjadi adalah pengalihan jalan bagi kendaraan besar, kendaraan kecil, dan sepeda motor masih dapat melintas di depan area BRIN,” ujar Ana disambut riuh warga. Namun, keputusan itu hanya sementara. Sebab, pihaknya masih melakukan kajian dengan pemerintah daerah dan provinsi. Hasil kajian itu nantinya menghasilkan keputusan tetap tentang kelanjutan rencana tersebut.

“Kami dari BRIN bersama pemerintah daerah baik provinsi maupun kota akan melakukan kajian untuk memberikan keputusan terbaik bagi bapak dan ibu semua,” ucapnya.

Selama hasil kajian belum keluar, maka warga tidak boleh lagi berdemo. “Kita cooling down. Kita lakukan apa yang seharusnya dilakukan sekarang, tidak ada demonstrasi, tidak ada seperti ini. Kita akan berdiskusi, saya sendiri yang akan berdiskusi dengan perwakilan bapak dan ibu semua,” kata Ana.

Menurut dia, penutupan

jalan di lokasi memang tidak bisa dilakukan sepihak oleh BRIN. Sayangnya, penjelasan itu bertolak belakang dengan upaya penutupan sebelumnya oleh BRIN yang justru sejauh jauh-jauh hari memasang spanduk penutupan berisi ancaman pidana.

“Di sini ada 2 provinsi, Jawa Barat dan Banten. Jadi kami akan melakukan semua kajian itu, melewati semua peraturan itu. Apakah keputusannya akan dialihkan atau tetap dibuka itu bukan dari kita, nanti dari hasil kajian,” ungkapnya.

Dia tidak menjelaskan detail apa saja kajian yang masih dibahas dan dilengkapi. Padahal, rencana penutupan jalan sudah sejak lama diusulkan BRIN beberapa tahun silam. “Kajianya sudah ada, tapi belum lengkap. Jadi kajian itu untuk pembangunan jalan lingkaran baru, itu kajianya sudah ada. Tapi, untuk kajian penutupan, kajian pengalihan itu sudah ada, hanya belum lengkap dan belum disepakati seluruh stakeholder terkait,” katanya. ● pra

Stok Darah di PMI Pandeglang Kosong Sejak Akhir Tahun 2023

PANDEGLANG (IM)- Stok darah di Unit Transfusi Darah (UTD) PMI Kabupaten Pandeglang kosong semenjak akhir tahun 2023 hingga bulan April 2024. Pernyataan itu disampaikan Pelaksana Harian Unit Donor Darah (UTD) PMI Kabupaten Pandeglang, Erin Rachmatikasari saat melaksanakan kegiatan donor darah di Setda Kabupaten Pandeglang.

Erin Rachmatikasari mengatakan, kegiatan donor darah di hari ini di Setda Pandeglang sebetulnya sudah terjadwal. “Karena rutinitas, tiga bulan sebelumnya, Januari sudah dilakukan kegiatan pertama kemudian dirutinkan di Bulan April,” katanya di Setda Pandeglang, Rabu (24/4).

Erin menjelaskan, harusnya kegiatan donor darah di Setda Pandeglang kemarin di bulan puasa. Namun karena bulan puasa akhirnya dimundurkan setelah Lebaran. “Karena mengingat antusias para ASN di Setda khususnya, sangat luar biasa, semuanya berpartisipasi. Kita menargetkan 60 pegawai Setda,” katanya.

Hanya saja, berapa jumlah pegawai yang lolos dan tidaknya nanti setelah selesai donor. “Untuk kantong darah disediakan kurang lebih 50 kantong. Dan untuk ketersediaan stok darah sendiri semenjak akhir tahun 2023 sampai menginjak kepada bulan Ramadan, hampir stok darah itu kosong,” katanya.

Ia mengatakan, ketersediaan stok darah kosong, karena memang dari akhir tahun, kegiatan rutin donor darah di luar itu rata-rata dicancel karena kebanyakan. Mohon maaf yang nonis itu liburan akhir tahun.

“Kemudian menginjak kepada bulan Ramadan juga banyak di cancel, tidak ada kegiatan karena bulan Ramadan kebanyakan puasa, jadinya enggak ada yang bisa donor,” katanya.

Erin mengungkapkan,

jenis golongan darah dibutuhkan itu semuanya sangat dibutuhkan. Mengingat sampai hari ini untuk menjaga ketersediaan masih memberlakukan untuk keluarga pasien donor untuk pengganti.

“Karena stok darah itu kita hanya bisa dibarter dengan golongan darah yang sama dengan pasien gitu,” katanya.

Lebih lanjut Erin menegaskan, ketersediaan stok darah setelah Lebaran sampai bulan April ini masih kosong. Kemudian kegiatan UTD PMI baru mulai mungkin baru tiga kali kegiatan sampai akhir April ini.

“Mungkin mulai bisa normal di bulan depan karena mulai ada kegiatan di setiap minggunya. Karena kebanyakan kegiatan kita itu tidak di Pandeglang kita kebanyakan ke luar,” katanya.

Kemudian, kata dia, untuk di Pandeglang sendiri kegiatannya hanya di SMA. Oleh karenanya untuk kegiatan di Pemerintahan Daerah ini sangat-sangat diapresiasi untuk dapat membantu memenuhi kebutuhan stok darah. “Stok darah kosong, kalau pun ada itu untuk persediaan yang urgent mungkin untuk yang keceklakan dan sebagainya. Jadi persediaannya, permintaan darah untuk dropping rumah sakit,” katanya.

Dalam upaya memenuhi kebutuhan darah untuk pasien Rumah Sakit Berkah itu, rata-rata keluarga pasiennya donor dulu. “Jadi donor dulu keluarga pasien, kemudian darah yang siap pakai kita berikan begitu,” katanya.

Ia mengatakan, stok darah tersedia saat ini diberikan yang sipatnya untuk pasien yang keceklakan, pendarahan hebat, misalkan ibu yang melahirkan. “Pokoknya pasien-pasien yang memang pendarahan hebat yang kemudian kadar hemoglobinnnya mengalami penurunan secara drastis. Khususnya pasien di rumah sakit berkah,” katanya. ● pra

Perpustakaan Kota Tangerang Dioptimalkan Jadi Wahana Belajar

TANGERANG (IM)- Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah (DPAD) Kota Tangerang, Banten, mengoptimalkan program Transformasi Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial (TP-BIS) sebagai wahana belajar yang melibatkan peran masyarakat secara aktif.

“Sehingga kegiatan ini mampu menghidupkan peran perpustakaan sebagai ruang belajar bagi semua kalangan masyarakat,” kata Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah (DPAD) Kota Tangerang, Engkos Zarkasy di Tangerang Rabu (24/4).

Pihaknya juga rutin melakukan pembinaan kepada pengurus per-

pustakaan masyarakat sebagai upaya dalam meningkatkan budaya literasi di Kota Tangerang.

Upaya lain yang terus dioptimalkan adalah perpustakaan keliling yang rutin diadakan setiap hari. Kegiatan story telling ke setiap sekolah di Kota Tangerang serta mengadakan Festival Literasi yang diisi dengan berbagai lomba baca puisi, cerita pendek, dan kegiatan bersama komunitas literasi.

“Tentunya dengan berbagai program yang telah dilakukan selama ini, seperti adanya perpustakaan keliling yang rutin diadakan setiap harinya, bisa meningkatkan budaya literasi,” ujarnya.

Terkait Hari Buku Se-

dunia (World Book Day) tanggal 23 April kemarin, ia mengatakan hal itu merupakan bentuk kepedulian pentingnya membaca buku.

Ia menjelaskan hari buku sedunia memiliki tujuan utama untuk meningkatkan minat membaca masyarakat. Untuk itu ia mengajak masyarakat untuk mulai meningkatkan budaya membaca.

“Melalui peringatan ini, saya mengajak masyarakat untuk terus membaca buku. Karena buku adalah jendela dunia dan bahwa membaca merupakan kegiatan yang menyenangkan dan mampu mengubah kehidupan,” ujarnya. ● pp



IDN/ANTARA

PROGRAM SERTIFIKAT HALAL GRATIS UNTUK UMKM

Staf Ahli Menteri Bidang Produktivitas dan Daya Saing Kementerian Koperasi dan UKM Herbert Siagian (kedua kiri) didampingi Bupati Banyuwangi Ipkuk Fiestiandani (kiri) memberikan sertifikat Halal kepada pelaku UMKM di Pendopo, Banyuwangi, Jatim, Rabu (24/4). Pemerintah melalui Badan Penyelenggara Jaminan Produksi Halal (BPJPH) Kemenag memfasilitasi UMKM dalam mendapatkan sertifikat Halal secara gratis sebagai upaya meningkatkan nilai jual dan memperkuat ekonomi arus bawah.



IDN/ANTARA

PEKAN MENGEJAR IMUNISASI DI TANGERANG

Petugas kesehatan memberikan imunisasi vaksin rotavirus kepada seorang anak di Cipondoh, Tangerang, Banten, Rabu (24/4). Kemenkes menyelenggarakan program penari atau Sepekan Mengejar Imunisasi pada 22 - 28 April 2024 di seluruh wilayah Indonesia dalam rangka Pekan Imunisasi Dunia.

Pemkot Tangerang Ajak Perusahaan Multinasional Tanam Investasi

TANGERANG (IM)- Pemerinta Kota Tangerang, Banten mengajak perusahaan multinasional untuk menanamkan modal bisnisnya karena Kota Tangerang memiliki tren positif pengembangan investasi. Asisten Daerah Bidang Ekonomi dan Pembangunan Kota Tangerang, Yeti Rohaeti di Tangerang, Rabu (24/4) mengatakan capaian investasi di Kota Tangerang meningkat setiap tahunnya.

Pemkot Tangerang berhasil melampaui target Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Tangerang tahun 2023 dengan capaian investasi sebesar Rp14,99 triliun.

Tidak hanya itu, Kota Tangerang selama ini juga dinilai telah berhasil dalam mengelola capaian investasi secara luar biasa. Bahkan, Pemkot Tangerang pada tahun ke-

marin berhasil mendapatkan penghargaan membanggakan dalam Banten Business Forum dan Investment Awards.

“Pemkot Tangerang berharap tren positif pengembangan investasi secara nasional tersebut dapat menjadi momentum untuk meningkatkan capaian investasi di Kota Tangerang,” katanya.

Yeti menuturkannya telah banyak perusahaan multinasional yang menanamkan modal asingnya di Kota Tangerang seperti perusahaan teknologi ternama OPPO yang belum lama ini membangun pabriknya.

“Kota Tangerang mempunyai lokasi yang sangat strategis lewat keberadaan bandara Bandara Internasional Soekarno-Hatta. Ini jadi daya tarik bagi investor untuk mengembangkan bisnis di Kota Tangerang,” ujarnya.

Sebelumnya Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan realisasi PMA dan PMDN 2023 dengan target Rp9,67 teralisasi sebesar Rp14,99.

Lalu meningkatnya perekonomian masyarakat melalui pencapaian angka laju inflasi berdasarkan angka BPS dari target 3,5 persen di tahun 2023 tercapai melebihi target yaitu sebesar 3,17 persen dengan persentase capaian sebesar 109,43 persen. ● pp

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM

Sesuai ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas, dengan ini disampaikan Pengumuman tentang rencana pengambilalihan Saham dalam Perseroan Terbatas PT BERKAT BUMI PAPUA berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") oleh Pihak Ketiga. Sehubungan dengan rencana pengambilalihan Saham Perseroan tersebut, para kreditor dapat mengajukan keberatan tertulis dalam Waktu 14 (empat belas) hari sejak iklan pengumuman ini terbit, disertai dengan alasan-alasan dan dokumen-dokumen asli yang mendukung kepada perseroan dengan alamat :

PT. BERKAT BUMI PAPUA
Pondok Indah Office Tower 2 Lantai 11 Suite 1101,
Jl. Sultan Iskandar Muda Kavling V-TA, Kel.
Pondok Pinang, Kec. Kebayoran Lama,
Kota Jakarta Selatan

Jakarta, 25 April 2024
DIREKSI PERSEROAN